

社会的養護で育ち、大学や専門学校で学ぶみんなへ

わずかですが、お役にたてば嬉しいです。
人生には雨の日もあれば晴れの日もあります。
どんな天気でも、受け入れ生きていきましょう。

社会は君たちを待ってる！
一緒にがんばろう！

私もかつて勤労学生でした。
今は厳しい時ですが、希望を持って！！

若いあなたが学びを深め、
一緒によりよい未来を作る
仲間になってくれることを願っています。

私も複雑な家庭の事情で育ちましたが、
高校、短大と進み、そこで得た友人は一生の宝物です。
どうか学生をやめずにいられますように、切に願います。

今日も頑張っている若者たちに
1日も早く支援が届くことを切に願います。

このような時こそ、
体調に気をつけてください。
幸あれと願っています。

一人ではないよ！

つらい現実の中でも、
救いの手はきっとあります。
あきらめずに、前を向いてみてください。
応援してます。1人じやないですよ！

教育は財産！
頑張れ！

私も5歳の里子と生活しています。
彼女が高校卒業後の進路を考える時に、
同じように応援してもらえたなら良いという
思いを込めました。ぜひ皆さんが
良い先例となることを願っています！

目標をあきらめず、スピードを落としてもいいので、
前に向いて進んでくださいね。本当にわずかですが
皆さんができる力となれるように協力させていただきます。



頼れる友だちをたくさん作って、
しんどい時には人に頼って、
良い人生を築いていってください。

私も学生時代は生活に余裕がなく
様々なアルバイト（映画のエキストラや
宅配便仕分けなど）に追われました。
どうぞお身体大切に学び続けてください。

夢を叶えて下さいね。
体を大切に。

経験は必ず自分の未来に役立ちます。
真面目に生きていれば必ずいいことがあります。
頑張って下さい！

あなたの努力が実を結びますように。

応援しています、
世の中捨てたもんじゃない。

今学び続けることが
必ずあなたのそして誰かの
役に立つ日が来ます。

人生に必要なものは3つ、
「希望、勇気、サム・マネー」、
ナントカなるの精神で。

将来の世界を担う学生の皆さんに、
苦難を乗り越えられて学業をおさめられる事を、
祈念致しております。

ファイト！！

社会の理不尽に屈せずに生きてこられた学生の皆さんを、
コロナ禍が苦境に追い込んでいることに胸を痛めます。
微力ですが、遠くから皆さんへの共感を持ち続けます。